

SCC-Versammlung

Alzenau. Der SeniorenComputerClub (SCC) Alzenau hat am Montag, 13. November, um 18 Uhr eine außerordentliche Mitgliederversammlung zur „Neuaufstellung unseres Vereins“ in der Hotel-Gaststätte „Zum Freigericht“ in Alzenau. Tagesordnung: Begrüßung und Eröffnung der Versammlung durch den ersten Vorsitzenden, Modernisierung und Verjüngung unseres Vereins, zusammenfassende Vorstellung der geplanten/ getroffenen Änderungen und Maßnahmen, Datenschutzordnung des Vereins (Änderung des Vereinsnamens), übergeordneter Datenschutz für WEB-Seite (Homepage) - Anpassung nach „E-Recht“-Vorgaben, Aufnahmeantrag (Änderung des Vereinsnamens und Aussagen zum Mitgliedsbeitrag), Vorstellung und Beschlussfassung der neuen Vereinssatzung sowie der neuen Mitgliedsbeiträge, ferner Anträge und Verschiedenes. Anträge zur Tagesordnung sind bis 7. November dem Vorstand schriftlich oder per Email zuzusenden.